

2^{ème} Facebook live SPECIAL AVC*

Lundi 30 octobre 2017 à 20h



40 MINUTES POUR **S'INFORMER, DIALOGUER**
ET PARTAGER SES EXPERIENCES

Paris, le 22 septembre 2017 : Suite à la Journée Mondiale des AVC le 29 octobre, Boehringer Ingelheim France, en partenariat avec la fédération France AVC, annonce son 2^{ème} Facebook Live sur la page Facebook « Au cœur de l'AVC ».

Avec la participation du **Dr Denis Saudeau**, neurologue au CHU Bretonneau de Tours et Vice-Président de la Fédération France AVC et **Laurent Saas**, victime d'un AVC et membre de France AVC

Après un 1er Facebook Live réussi, consacré aux règles de bonne hygiène de vie en prévention et post AVC, Boehringer Ingelheim France décide de mettre en avant les **facteurs de risques, les symptômes, les signes d'alerte, les bons réflexes et l'importance d'une prise en charge rapide de l'AVC.**

Ce Facebook Live participatif invite les internautes à poser leurs questions le temps d'un rendez-vous unique d'information, de dialogue et de partage d'expériences entre médecin, patients et grand public.



LA PAGE FACEBOOK « AU CŒUR DE L'AVC »
LA PLUS GRANDE COMMUNAUTE DIGITALE
(en nombre de fans) SUR LE THEME DE L'AVC !
53731 FANS

L'AVC est, en France en 2017, la seconde cause de mortalité de l'adulte, responsable d'un décès sur dix¹. On considère qu'un AVC survient toutes les quatre minutes, laissant de nombreux patients lourdement handicapés¹. Il reste aussi la principale cause de démence, après la maladie d'Alzheimer¹... Il est capital que toute personne connaisse les facteurs de risques, les symptômes et les signes d'alerte car dès les premiers signes, une course contre la montre débute pour sauver le cerveau et les neurones qui disparaissent par millions chaque minute.

	<p>« Au Cœur de l'AVC » Créée en mars 2011, est une page Facebook animée par Boehringer Ingelheim France. C'est une véritable plateforme d'échanges, dédiée à l'AVC, aux victimes, à leurs proches ainsi qu'aux aidants.</p> <p>« Au Cœur de l'AVC » se doit d'informer, de prévenir et de conseiller sa communauté en mettant en exergue les idées reçues et en proposant des vidéos, des rendez-vous, des témoignages patients ou encore des interviews de professionnels de la santé sur l'AVC, ses facteurs risques et ses conséquences.</p> <p>https://www.facebook.com/au.coeur.de.l.AVC/?ref=ts&fref=ts</p>
	<p>France-AVC (Association d'aide aux patients et aux familles de patients victimes d'AVC), dont le président national est Françoise BENON, a été créée en 1998 avec plusieurs objectifs :</p> <ul style="list-style-type: none">- Informer le public, les pouvoirs publics et les médias sur les AVC,- Apporter une aide et un soutien aux patients et aux familles de patients victimes d'AVC,- Aider à la formation des médecins et des personnels paramédicaux,- Aider à la recherche sur les AVC. <p>http://www.franceavc.com/?rep=france_avc</p>

¹ www.inserm.fr

**Accident Vasculaire Cérébral*

Contacts

Boehringer Ingelheim France
Responsable Communication
Sophie Durand
Tel : 01 44 34 68 00
Email : sophie.durand@boehringeringelheim.com

PRPA
Danielle Maloubier / Sophie Matos
Tél : 01 77 35 60 98
Email : danielle.maloubier@prpa.fr /
sophie.matos@prpa.fr